
 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

            

 

 
      １１２２月月  ３３日日（（月月））  会会 派派 代代 表表 質質 問問    午午前前１１００時時～～            

 ① 敬清会 相馬 義一 議員           

平成２５年度当初予算編成について               

２５～２６年度実施計画の主な事業について              

那須塩原市の将来像について市長の構想は？               

    
      １１２２月月  ５５日日（（水水））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～            

 ①  山本はるひ  議員            ②  鈴木 紀   議員       

市政懇談会等、各協働事業の実績及び評価は？             生活困窮者に対する市税等の減免等対策は？ 

学校給食と共同調理場について今後のあり方は？            空き家・空き地の火災予防対策は？ 

放射能の健康不安解消のための健康調査の現状は？           ごみの戸別収集「ふれあい収集」の実施は？ 

  

  

 ③  岡部 瑞穂  議員            ④  若松 東征  議員  

市営住宅利用状況推移と利用増加のための対策は？           市道 123号豊浦新堀線下水道管渠工事の進捗は？ 

男女共同参画の推進、各種団体組織の検討を！             小中学校における不登校児童生徒の状況は？ 

塩原地区投票所見直しの経緯と今後のあり方は？            宿泊体験館メープルの効果及び利用者の反応は？ 

 

 

      １１２２月月  ６６日日（（木木））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～            

 ①  早乙女順子  議員            ②  髙久 好一  議員  

市長公約につながる新たな取り組みは？                介護保険について、市の現状と課題は？ 

市が行ったモデル除染から導きだされたことは？            ワクチン接種補助拡充の考えは？ 

除染業者能力及び費用対効果をどう評価するのか？           ごみ処理基本計画素案目標設定の考えは？ 

 

 

 ③  平山 啓子  議員            ④  東泉富士夫  議員  

子宮頚がんの検診について本市の取り組みは？             中塩原市営住宅の安全管理について市の考えは？ 

通学路の安全確保、本市の総点検の内容は？              側溝拡幅整備と対策について今後の考えは？ 

「母乳及び尿の放射性物質検査」の導入経緯は？            中塩原の明神橋復旧はどうなっているのか？ 

 

 

      １１２２月月  ７７日日（（金金））  市市 政政 一一 般般 質質 問問    午午前前１１００時時～～             

 ①  鈴木 伸彦  議員            ②  人見 菊一  議員  

首都機能ﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟ・ｷｬﾝﾌﾟ那須構想について               市政と県政の関係を市長はどう考えているのか？ 

近年の離婚増加、子供を守る条例等制定の考えは？            二元代表制、議会との関係について市長の考えは？ 

西小学校校舎外壁の時計を修理する予定はあるか？            本市産業界の厳しい現状、今後の市政運営は？ 

 

 ≪問い合わせ≫  那須塩原市議会事務局 TEL 0287-62-7181    那須塩原市ホームページ http://www.city.nasushiobara.lg.jp 

次の施設で本会議のテレビ中継がご覧いただけます！ 
 
・本庁舎（黒磯）１階市民室 ・西那須野庁舎１階ロビー 

・塩原庁舎待合ホール    ・ハロープラザ１階ホワイエ 

・東那須野公民館      ・鍋掛公民館 

・いきいきふれあいセンター１階ボランティアビューロー 

 

１１月３０日(金)         開会・提案説明 
 

１２月 ３日(月)         会派代表質問・議案質疑 
 
５日(水)～ ７日(金)   市政一般質問 

 
１０日(月)～１２日(水)   常任委員会・特別委員会 
 

 １７日(月)         特別委員会全体会   
 
１８日(火)           委員長報告・質疑・討論                

採決・閉会  
 

 


